



Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : EXCLUSIF / Cécile Bonnefond quitte...

REIMS

EXCLUSIF / Cécile Bonnefond quitte Veuve-Clicquot, son remplaçant : le président de Ruinart

[Réagir](#)
[Envoyer](#)
[Imprimer](#)

Ce matin, Cécile Bonnefond, présidente de Veuve-Clicquot Ponsardin à Reims, vient d'annoncer au comité d'entreprise de la maison qu'elle quittait ses fonctions. Elle va prendre des responsabilités élargies dans le groupe LVMH probablement dans le secteur de la mode et de la maroquinerie. Elle était en poste chez Veuve-Clicquot depuis janvier 2001. C'est Stéphane Bashiera, actuel président de Ruinart, nommé en 2007, qui vient d'être nommé à la tête de Veuve-Clicquot.

La marque à la fameuse étiquette jaune représente près de seize millions de bouteilles expédiées dans le monde. Pour rappel, LVMH en Champagne est représenté par les marques Moët & Chandon, Dom-Pérignon, Mercier, Veuve-Clicquot, Ruinart, Krug, Montaudon.

Sophie Claey-Pergament



Agrandir la photo

Cécile Bonnefond et son successeur, Stéphane Bashiera.

A LIRE DEMAIN DANS L'UNION

viticulture

Haut de page

Auteur : *Sophie Claey-Pergament*
Article paru le : **18 septembre 2009**

[Envoyer cet article à un\(e\) ami\(e\)](#)

[Imprimer cet article](#)

[> Articles sur le même thème](#)

[> Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

Du Bac au Bac+6,

Découvrez les formations
supérieures du Cesi à Reims

